



martes 29 de marzo de 2022

## Las tapas de La Cayetana Restaurante Andaluz y del Restaurante Bodegas Triana, ganadoras de la IX Ruta Gastroturística de Antequera

Este mediodía han sido desvelados y entregados los premios tanto del jurado profesional como del jurado popular de esta iniciativa promovida por Cruzcampo y Exclusivas Sánchez-Garrido en colaboración con el Ayuntamiento. Los segundos premios han sido para Bar El Pikoteo y para el Bar Restaurante Castilla-Vidal, mientras que los terceros han recaído en el Restaurante Bodegas Triana y en el Mesón Casa Carlos.



La teniente de alcalde delegada de Turismo y Comercio, Ana Cebrián, y la teniente de alcalde de Cultura y Tradiciones, Elena Melero, han presidido en el mediodía de hoy martes la entrega de premios de la IX Ruta Gastroturística de Antequera cuyos ganadores, tanto del premio en la categoría del jurado como en la popular, han sido desvelados en el propio acto de entrega de galardones celebrado en el Salón de Plenos del Ayuntamiento.

La Cayetana Restaurante Andaluz con “Carrillera al Toboso” y el Restaurante Bodegas Triana con

su “Deconstrucción del Hidalgo Don Quijote” se han convertido respectivamente en los ganadores de las dos categorías de las que consta la Ruta Gastroturística de Antequera que este año ha homenajeado a Miguel de Cervantes: la del jurado profesional y la del jurado popular.

En segundo lugar del concurso del jurado profesional ha quedado el Bar el Pikoteo con su "Bacalao al Quijote", mientras que el tercer premio ha sido también para Restaurante Bodegas Triana. Por su parte, en la categoría popular, el segundo clasificado ha sido el Bar Restaurante Castilla-Vidal con su “Bolita de Salchichón de Málaga y Queso de la Mancha, verduritas y alioli de remolacha”, mientras que el tercero ha sido también para el Mesón Casa Carlos con su "Cordón Bleu con crema de champiñón".

También se acordó entregar sendos diplomas extraordinarios para los establecimientos finalistas más votados dentro de su ruta: el Bar Carrera y el Bar Juani Casa Corado.

En cuanto a los premios a los usuarios participantes que aporta el Ayuntamiento de Antequera, Loli Arcas ha recogido su premio de una sesión de SPA en el Hotel Convento la Magdalena. Los otros dos premios previstos, el vuelo en globo para dos personas y la estancia de un fin de semana en el Parador de Antequera han

correspondido respectivamente a los participantes número 3.470 y 7.179, que deberán recoger sus premios en la Oficina Municipal de Turismo o en el Edificio Municipal de San Luis. En cuanto a las tarjetas monedero de 50 euros, han sido agraciados María Dolores García, Ana María Torreblanca, Óscar Sánchez y Ana María Gallardo.

La teniente de alcalde Ana Cebrián ha agradecido, durante el acto, la implicación y la complicidad tanto de Cruzcampo y Sánchez-Garrido –en perfecta coordinación con el Ayuntamiento– a la hora de hacer posible una iniciativa que, en definitiva, sirve para promocionar a Antequera. Además, ha agradecido la participación y esfuerzo desarrollado por todos los bares y restaurantes de la ciudad. El acto de premiaciones ha contado también con la presencia de la responsable de ventas del Grupo Heineken en Andalucía Oriental, Sara Urdiciain, y el gerente de Exclusivas Sánchez Garrido, Ignacio Sánchez-Garrido.

